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●本日の司会        （柴田 智幸副SAA） 
 

 
 
 

●開会点鐘          （若杉 司会長） 
 
 

●国歌・ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 

 
 
 

●会務報告          （若杉 司会長） 
 

 皆様に寂しいお知らせがござ

います。11 月末をもって村野静男

会員が退会をされました。退会届

をお読みいたします。「私こと、長

期に亘る眼病により視力の低下

が進み、例会等に出席することが

難しくなってきたため、令和元年

11 月 30 日をもって東京昭島中央

ロータリークラブを退会させていただきます。平成 2 年 2

月当クラブ設立時より係わり以来、多くの皆様方からの

ご指導ご友情をいただき心から感謝しております。ご理

解のほどよろしくお願いいたします。ありがとうござい

ました。」 

 残念ながら先月の理事会でこちらを受理いたしました。

村野さんには色々なことを教わりました。こうして話を

していると、寂しい気持ちが増しております。病気が良く

なり、また違う所で村野さんにお会いしたいと思います。 

 昨日、クラブのゴルフコンぺが開催されまして、五日市

で 9 名が参加をいたしました。最下位は私で、優勝は久

田さん、同スコアで指田さん、3 位は渡邉さんでした。楽

しいゴルフをして、打ち上げもおおいに盛り上がりまし

た。 

 優勝した久田さんですが、ゴルフダイジェストという

雑誌に 2 週続けてインタビューを受けたものが掲載され

ております。是非、皆様読んでみてください。 
 
 

●幹事報告         （岩本 勝宏幹事） 
 

 地区より「首里城火災に対する

義捐金のお願い」が届いておりま

す。2019 年 10 月 31 日に沖縄県

の象徴的な建造物である首里城

で火災が発生し、正殿をはじめ７

棟が全焼しました。2580地区では、

首里城の再建に向けた支援金を

受付けています。受付にて募金箱

を設置いたしましたので、ご協力のほどよろしくお願い

いたします。 
 

 11 月 28 日（木）昭和の森芸術文化振興会の理事会が開

催され若杉会長が出席をいたしました。 
 

 本日、指名委員会を開催し次年度理事の発表がなされ、

委員会で可決されました。可決後、指名委員会は解散いた

しましたのでご報告いたします。 
 

 多摩中グループ各ロータリークラブより例会変更のお

知らせが届いておりますので、メイクをなさる方は事務

局までお問い合わせください。 
 
 

●卓話「疾病予防と治療」  （平畑 秀東会員） 
 

 皆様、こんばんは。私は整形外

科医ですので、整形外科に関連す

る話をしようと思ったのですが、

2 年前に身体を壊しまして、大変

な思いをしましたのでそちらの

話を含めて、健康についてお話し

ようと思います。私の病名は急性

心不全です。その原因は心因性の

肺水腫です。心臓が悪くなったために機能が落ちて肺に

水が溜まり、呼吸不全を起こし意識が無くなりました。私

はどうにか助かりましたが、半数くらいはそれで死亡し

てしまいます。  
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 レントゲンを撮りましたら、水が溜まって胸が真っ白

で、この水が抜けなければ命に係わると家族には言われ

ていました。運が良かったのか肺の水が抜けましたので、

一命を取り留めました。皆様には大変なご心配をお掛け

いたしました。 

 急性心不全の原因は元をただすと、生活の不摂生です。

基礎疾患としては高血圧が挙げられます。検査をすると、

心臓にある大動脈弁が重度の狭窄症で詰まっていました。

それから心臓には右と左に冠動脈がありますが、その片

方が詰まっていました。それを 2 年以内に手術しないと

80 パーセントの確立で亡くなると言われました。こうな

ってしまってはせざるを得ず、手術を受けました。人工弁

を取り付ける方法もありますが、そこに血液が付いてし

まうので、止血剤を一生飲み続けなければいけなくなり

ます。先生に相談しましたら人工弁ではないほうが良い

ということになりました。その代り 20 年くらいで入れ替

えなければいけませんが、その時は開胸せずに簡単にで

きるということだったので、そちらを選択しました。冠動

脈も内胸動脈も、移しても問題ないような脈を移すとい

う手術です。大手術でしたがお陰様で手術は成功しまし

た。 

※成人病の予防について分かりやすくお話をしていただ

きました。 
 
 

●ニコニコ BOX発表   （石田 尚久親睦委員） 
 

 
 
 

◎今藤会員 

平畑先生、卓話よろしくお願い致

します。本日、次男がお時間頂き

ました。どうもありがとうござい

ます。 

 

◎平畑会員 

つたない卓話を拝聴して頂きありがとうございました。

少しでも健康にお役に立てれば幸いです。 
 

○若杉会長 

平畑会員忙しい中、卓話ありがとうございました。 
 

・岩本幹事 

平畑先生、本日は卓話ありがとうございます。 
 

・田畑会員 

平畑会員卓話ありがとうございました。 

来週クリスマスパーティー盛り上げましょう。 
 

・指田会員 

昨日のゴルフ部コンペで準優勝させていただきました。 

めったにない事なのでニコニコいたします。 
 
 

12 月結婚記念 

石岡会員・今藤会員・須田会員 
 

●出席報告     （宇田川 泰弘出席委員長） 
 

 
 

会員数  47 名 

 

出席義務会員  46 名 
 

本日の出席  33 名 
 

 

 

●委員会報告 

 

田畑 勝久親睦委員長 

 12 月 11 日（水）6：30 よりク

リスマス例会を開催いたします。

皆様、多数のご参加をよろしくお

願いいたします。 
 
 
 
 

 
 

岡野 和弘青少年委員長 

 12 月 22 日（日）青少年野球教

室の駐車場の件につきましてご

連絡させていただきます。以前の

例会で今回の会場が田中小学校

になったことをお知らせいたし

ましたが、小学校では駐車場の確

保が難しいため、昭島市役所の駐

車場を使用させていただくこと

になりました。7 時半より使用可能です。そこから徒歩で

会場へお越し願います。 
 
 

●次週例会予定（曳地 義正プログラム副委員長） 
 

 
 

12 月 11 日（水） 

クリスマス例会 18：30～ 
 
 
 
 

 
 

●閉会点鐘          （若杉 司会長） 
 

 


